



STADTINFO PEUERBACH

AMTLICHE MITTEILUNG STADTAMT PEUERBACH POL. BEZIRK GRIESKIRCHEN, OÖ.

Nr. 6/2020

Sehr geehrte Peuerbacherinnen und Peuerbacher!

Peuerbach ist im Herbst 2021 flächendeckend mit Breitband versorgt



Jeder Haushalt hat die Möglichkeit das schnelle Internet zu nutzen. Mit der Energie AG und Magenta haben wir zwei kompetente Partner gewinnen können, die diesen Ausbau durchführen. Die Energie AG hat bereits rund 80 % des förderbaren Gebietes ausgebaut, Magenta errichtet das Breitband im Zentrum und diversen Siedlungsgebieten rund um Peuerbach. Damit der Ausbau tatsächlich gelingt, ist es aber auch notwendig mitzumachen. Mindestens 40 % der möglichen Anschlüsse sind dafür notwendig.

Machen Sie bitte mit, für den Beginn gibt es Sonderkonditionen. Wir sind stolz darauf, Peuerbach ist somit eine der ersten Gemeinden in Österreich, die flächendeckend über schnelles Internet verfügen.

Information der Magenta Telekom

Magenta Internet bringt Peuerbach in die digitale Zukunft

In Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde Peuerbach baut Magenta Telekom das Breitbandnetz aus. 400 von insgesamt 1.300 Wohneinheiten können sich schon 2020 über den Anschluss an das mehrfach ausgezeichnete Magenta Netz freuen.

Die Stadtgemeinde und Magenta laden am Montag, 28. und Dienstag, 29. September 2020 um 18:00 Uhr zu einem Informationsabend ins Kulturzentrum Melodium.

Magenta investiert in ganz Österreich bis 2021 etwa eine Milliarde Euro in den Netzausbau. So kann das Unternehmen das ultimative Versprechen für die digitale Zukunft Österreichs vorantreiben. Vom aktuellen Digitalisierungsschub profitiert auch die Stadtgemeinde Peuerbach. Die neu angeschlossenen Haushalte können Highspeed-Internet mit einer **Geschwindigkeit von bis zu 500 mbit/s** nutzen. Damit werden **Surfen, TV-Entertainment und Gaming** zu einem nie dagewesenen Erlebnis.

Magenta [®]
mit
gigakraft

Erste Ausbaustufe für 400 Peuerbacher

Noch in diesem Jahr können 400 von insgesamt 1.300 Wohneinheiten das neue Magenta Internet nutzen. **Die betroffenen Bürgerinnen und Bürger im Zentrum und den umliegenden Siedlungsgebieten erhalten von der Magenta Telekom eine persönliche Einladung zum Informationsabend.** Außerdem ist das Außendienstteam von Magenta von Ende September bis Mitte Oktober in Peuerbach und steht für Fragen rund um die neuen Internet- und TV-Angebote bereit.

Das beste Netz Österreichs

Magenta wurde in verschiedenen Netztests bereits mehrmals zum Sieger gekürt. Nun ist das Nummer 1 Festnetz (connect Test 09/2019) auch in der Stadtgemeinde Peuerbach angekommen. Die sich daraus ergebende Produktpalette reicht von Highspeed Internet bis hin zu TV-Unterhaltung und Programmviefalt in HD-Qualität.

Magenta gigakraft für Ihr Zuhause in Peuerbach

Für Ihren Start in die digitale Zukunft gibt es aktuell ein besonderes Angebot:

3 Monate € 0,-* Grundgebühr auf alle Internet und Internet+TV Tarife

*(detailliertes Angebot auf www.magenta.at)

- Höchste Geschwindigkeit bis zu 500 mbit/s
- Top-WLAN-Box für optimalen Empfang inkludiert
- Unlimitiertes Datenvolumen für sorgenfreies Surfen
- Jederzeit kombinierbar mit Magenta TV
- Inklusive Festnetztelefonie

Bei **Interesse an den Informationsabenden wird um Anmeldung bis spätestens Donnerstag, 24.09.2020** unter Tel. +43 7276 2255 203 oder 204 oder per mail: stadt@peuerbach.ooe.gv.at gebeten, damit wir die Veranstaltung unter Einhaltung der aktuellen Covid-19 Sicherheitsvorschriften durchführen können. Bis zum Sitzplatz muss ein Mund-Nasen-Schutz getragen werden.

Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Oberlehner
Bürgermeister



Das neue **Stadtbuch „Peuerbach im Aufschwung“** ist im Stadtamt Peuerbach in der Bürgerservicestelle, in der Sparkasse, in der Raiffeisenbank und in Heidis-Tabakladen zum Preis von € 39,-- erhältlich.

